

# 飯谷地区 歩こう会

飯谷第一トンネル・耳川橋をみんなで歩いたよ★

日頃より高速道路建設にご理解とご協力頂き、ありがとうございます。



東九州自動車道の飯谷地区は土工工事と橋梁工事が終了し舗装工事へとバトンが渡されたのを機会に、去る3月24日に飯谷地区『歩こう会』が行われました。小さいお子様を含む約50人の地元の方に参加いただきました。(@^▽^@)ノ ありがとうございます。

Thank you

# 今年もやります！NEXCO連



今年もこの季節がやってまいりました!!

日向の一大イベント★ 日向ひょっとこ夏祭り:

NEXCO 連は今年も参加させて頂くことになりました♪

業務終了後の練習も始まり、日中は現場で汗を流し、

業務終了後はひょっとこ踊りでまたひと汗っ★!!

汗だくになりながら、練習に励んでおります★

お祭り当日は、上達したおじさま達の勇姿を応援して下さい♡

より一層頑張ります♡♡♡ 応援よろしくお祈りします:

テヘコテヘ (\=^▽^=\) \ ( = ^ ▽ ^ = ) / ( / = ^ ▽ ^ ) / テヘコテヘ♪



## 発行者

西日本高速道路株式会社 九州支社 延岡高速道路事務所

〒889-0603 宮崎県東臼杵郡門川町大字加草字堂ケ内53-10

TEL0982-63-2255(代) FAX0982-63-4950

◇延岡高速道路事務所では、宮崎県内の東九州道 日向IC~都農IC間の建設事業と延岡南道路及び東九州道門川IC~日向IC間の道路管理事業に携わっております。



# ハイウェイニュース延岡

第27号

## 日向~都農間の舗装工事火入れ式を開催しました!!

仮設アスファルトプラント全景



平成 25 年 5 月 17 日 (金) に日向~都農間の舗装工事の仮設アスファルトプラントで、工事の安全を祈願して火入れ式を開催しました。

火入れ式には内田副知事、日向市副市長、都農町長他多くの皆さまの参加をいただきました。

参加していただいた代表者の方々にプラントの点火スイッチを押していただくと、赤々と燃え上がる炎が見え、舗装工事が本格的に始まることに身がひきしまる思いでした。

今後は安全に、かつ1日でも早い開通を目指していきます。



点火スイッチを押すとプラントに火が入りました。

舗装工事 本格始動!



当日は、南日向天使幼稚園のお友だち、日向ひまわりレディ、ひょう助も「くす玉割り」に参加してくれました。



舗装工事の機械たち

平坦に敷均します。



アスファルトフィニッシャー

ローラーの重さで締固めます。



マカダムローラー



25tタイヤローラー



15tタイヤローラー